

## Bericht aus Kilimamoja

Pastor Mwashu aus Kilimamoja hat uns viele Bilder geschickt. Ich möchte hier eine kleine Auswahl zeigen, die Sie schon so lange und vielfältig diese Arbeit fördern und unterstützen.



Die Meeting Hall ist sehr schön geworden. Sie verbindet den Raum für die Schneiderinnen-Schule und den Kindergarten. Das neue Gebäude ist vor allem zum Essen und Aufenthalt/Andachten für die Schneiderinnen-Schüler gedacht (war bisher nur im Freien möglich). Die Erzieherin hat in ihrem Jahresbericht um Schaukel, Matten und Rutsche gebeten, diese wurden vom Erlös des Adventscafés nun angeschafft



